

12.02.2025

Liebe Eltern,

auch wenn das neue Jahr nun schon einige Wochen vorangeschritten ist, wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern noch ein gutes und gesundes 2025!

Ich möchte Sie hiermit über einige wichtige Themen bzw. Termine informieren und bitte Sie, die untenstehenden Informationen zur Kenntnis zu nehmen.

Erkrankungen und Personalversorgung an der GS Marbach

Durch den längerfristigen Ausfall von zwei Kolleginnen fehlen uns seit Wochen zwei Klassenlehrkräfte, was das Kollegium in Kombination mit den vielen kurz- und mittelfristigen Ausfällen an die Belastungsgrenze gebracht hat. Durch etliche Mehrarbeitsstunden, die Aufteilung oder das parallele Unterrichten von zwei Klassen, konnte nahezu alles aufgefangen werden. Da keine Unterstützung von außen an die Schule kommen konnte, haben wir hausintern eine Lösung für die beiden Klassen gefunden, ohne den Unterricht der Klassen kürzen zu müssen. Dafür haben wir an anderen Stellen Abstriche machen müssen und jegliche Reserve aufgebraucht.

Momentan ist das Infektionsgeschehen an der Schule unüberschaubar. Die Zahl der Erkrankungen bei Kindern und Lehrkräften hat stark zugenommen und es fehlen zahlreiche Lehrerstunden, um den Schulbetrieb, wie geplant, aufrecht zu erhalten.

Als einziges Mittel, um Lehrerausfällen zu begegnen, bleibt uns nun fast ausschließlich die Aufteilung von Klassen. Da auch diese nur begrenzt möglich ist, können zu diesem Zeitpunkt kurzfristige Unterrichtsausfälle nicht mehr ausgeschlossen werden.

Sollte es dazu kommen, werden wir diese über alle Klassen verteilen und Sie werden darüber im Vorfeld informiert. Dafür bitten wir um Ihr Verständnis.

Bitte tragen auch Sie dazu bei, dass Mitschüler und Lehrkräfte Ihrer Kinder sich nicht anstecken und lassen Sie kranke Kinder zu Hause! Momentan schicken wir täglich eine Vielzahl von Kindern, die deutliche Krankheitssymptome aufweisen, nach Hause.

Generell gilt die Vorgabe, dass Kinder nach fieberhaftem Infekt mindestens noch 24h nach Abklingen des Fiebers zu Hause bleiben müssen; bei Magen-Darm-Infektionen

bleiben die Kinder noch mindestens 48h nach dem letzten Erbrechen/Durchfall zu Hause. Auch Kinder mit deutlichen Erkältungssymptomen, Kopfweg, ungeklärtem Ausschlag, Bauchweg u.Ä. gehören nicht in die Schule!

Faschingsfeier am Fr, den 28.2.25

Am letzten Schultag vor den Faschingsferien planen wir in der GS Marbach wieder ein närrisches Treiben. Alle Kinder sind herzlich eingeladen, verkleidet in die Schule zu kommen. Dann wird unsere Polonaise auf dem Schulhof umso bunter.

Personalversammlung für Lehrkräfte am Di, den 25.3.25

Am 25.3.25 findet die alljährliche Personalversammlung für Lehrkräfte von 11.00-15.30 Uhr statt. Stand heute gehen wir davon aus, dass kein Unterricht entfallen muss. Sollte dies doch notwendig sein, werden wir die entsprechenden Klassen sobald wie möglich informieren.

Pädagogischer Tag am Mo, den 28.4.25

Am Montag nach den Osterferien, den 28.4.25, nehmen alle Lehrkräfte der GS Marbach an einem Pädagogischer Tag zum Thema „Bewegungsfreundliche Schule“ teil. Als Schule mit bewegungserzieherischem Schwerpunkt wollen wir an diesem Tag unser Schulprofil schärfen und freuen uns auf neue Impulse, um unsere Schüler immer wieder in Bewegung zu bringen und in den exekutiven Funktionen zu stärken. Fachberater/innen des Zentrums für Schulqualität und Lehrerbildung kommen in die Schule, um den Tag mit uns zu gestalten.

Am 28.4.25 entfallen deshalb der Unterricht und die Angebote der GTS für alle Schüler.

In der Hoffnung, dass mit dem Nahen des Frühlings die Zahl der Infektionserkrankungen an der Schule abnimmt, wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern eine gute Zeit!

Viele Grüße!



Schulleiterin